



Auf dem Parkour: Chiara Kröger mit ihrer Schäferhündin Leila beim Agilitytraining.

FOTO: VEREIN FÜR DEUTSCHE SCHÄFERHUNDE

# Ortsgruppenprüfung und Agilityturnier

Verein für Deutsche Schäferhunde startet in die Saison

**■ Delbrück.** Die Ortsgruppe Delbrück des Vereins für Deutsche Schäferhunde eröffnet die Agility-Saison am Sonntag, 29. März, mit einem großen Turnier.

Die bereits seit Anfang Januar mit 100 Startern aus ganz NRW ausgebuchte Veranstaltung beginnt um 9 Uhr auf dem Vereinsgelände an der Hövelhofer Straße 15. Die Hundeführer mit ihren Vierbeinern wetteifern zuerst in einem Prüfungslauf in drei Leistungs- und Größenklassen und anschließend in einem „Jumping“ um Platzierungen und Pokale. Die

Veranstaltung endet gegen 16 Uhr mit der Siegerehrung durch die Agility-Richterin Martina Weß.

Interessierte Besucher sind willkommen. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. 14 Tage vorher, 15. März, findet bei der OG Delbrück eine Ortsgruppenprüfung mit dem Schwerpunkt „Rettungshund“ statt. Der Leistungsrichter Heiko Grube wird die Hundeführer mit ihren Hunden in der Sucharbeit, der Unterordnung und der Gewandtheit bewerten. An diesem Tag sind Zuschauer ebenfalls willkommen.